Pionera en el uso de microprocesadores

## **VATEC**



Es un gran orgullo para mí ser parte de la historia de la industria alarmera argentina. Fuimos uno de los primeros en la fabricación del Detector Infrarrojo Pasivo en el país, hacia fines de la década del '80, llegando a superar el 70% de las ventas totales del país cuando casi todo era importado.

**Vatec** fue creciendo de a poco y siempre acompañando el movimiento de industrialización nacional. Nuestros productos se caracterizaban por su alta tecnología **"made in Argentina"**.

También, debo destacar, fuimos pioneros en la fabricación de centrales de alarma microprocesadas cableadas y de toda la línea de detección inalámbrica: centrales, infrarrojos, magnéticos y pulsadores, como así también sistemas de comunicación telefónica, muchos de los cuales hoy siguen funcionando.

En la actualidad, alejado de la fabricación y radicado en la ciudad de Córdoba, me dedico a desarrollar proyectos y diseños de equipos especiales para empresas del rubro, reconocidas en el mercado, y para la industria en general.

Raúl Valdetaro

vatec@vatec.com.ar